
         

Sergio Painel Montiel, candidato al Core por la provincia de Ultima Esperanza Fita lectora 
, eN a Partido polio Oemcrcia Crta 
“Firmaría un convenio de programación tun 

  

con el Ministerio de Iransportes Estado id: Comprors Picas us: Canar ai, cación. En Salud hay que pro- Mayo Mid atando, caca ego honeida. 
“aer a la comunidad de ma- — Manor defeco master 
yor cantidad de especialista, > CarpacuakPresderte dela Agent y scearode aura 
mientras que a nivel educa: - Sstedno fuer candidato por qien vta para Cerco 
cional hay que descentralizar — Notalagesión de orgefles:= 
los establecimientos escola:  NtzalConsejo ego 
res. Los consejeros doberían 
conocer mejor las realidades de autos 

No es primera vez que Ser- 
gio Painel Montiel postula co 
mo candidato a Consejero Re: 
Aional.En 2021 lo intentó y 809 
387 votos. Painel es conocido 
¡en Natales por crear el primer 
úproyacto habitacional anden 
ficación predial para viviendas 

   

  

¡áctricos para taxis dad, siendo capaz de gene 
  

        
sociales y formas cinoo comités únosolodesu territorio, sinode y colectivos de laxegión”. rar soluciones que exieten al 
¿e viviendas donde el 70% de toda la región, y sor más cer “amparo de la loy para dar 198 

las familias lograron resclver su. sanos ala gente" -Situvieraque escogeren- puesta alas necesidades de la 
Problema habitacional tre los siguientes proyectos: — comunidad”.    

Nació l 7 do mayo de 1974. 
“an Puerto Natales. Sus padres 
son Sergio Painel y Eliana 
Montiel. Tiene un tajo. 

- ¿Cuál es su opinión so- financiar un avión a Carabl- 
re los convenios de progra: — neros, construir un Centro de 
mación suscritos por el go: Tratamiento y Diagnóstico o nici ie 
rornadorreglonal? ¿Con qué ejecutar un proyecto de ta: Y Definiciones rápidas 

tacional, más colegios on las institución le gustaría que el che de calles ¿Cuál elegiría? ¿Patagoniaconsalmones? Sí 

  

     
  

- ¿Bor qué decidió presen-  poriferias, apoyo alas Pymos, — Gora firmara un convenio de 'Un Contra de Diagnósti- — ¿ElEstado debe acelerar la insta 
crear incentivos para módi- — estetipo?. co y Tratamiento” Hación de lindustia del idrógeno 
cos egresados de la Umag, 'una decisión acerta verde? No. 

El cargo es una herra: para su especialización, con da, ya que muestra segión por - ¿Impulearía un proyecto — ¿ApoyaelCento Antártico ntema- 
mienta para poder generar el compromiso de mantener- — sus características 
mayor bienestar a mi comu se enla región por un periodo — encarece todos los productos ra 

;paciales — que permita alos consejeros cional No 
nales tener una facultad — ¿Magalanesse debe abrraltursmo 

  

    

  

nidad”. de baños" ue vienen de afuera, Yelcon- legislativa? masivo? SL 
venio de programación com- a exist". daregóndabecontarconun puer— 

- ¿Cuáles serían los prín-— - ¿Cuáles son las tres ne: plementa la diferencia, de lo to de gancaado? Sí 
cipales proyectos que le gus-  cosidades que usted detecta — que no so puedo pagar Fir-  -¿Porquélagentedebería — Siendounaregión productoradehi- 

  
  

  

taría impulsar en caso de lle- en la ciudadanía? ¿Por qué? maría un convenio de progra: de votar por usted? drocarburos ¿La reión debería de 
gar al Core? ¿Qué propone para solucio- mación con el ministerio de —  - "Porque poseo una gran  dejardegenerarelecticidadcanpe= 

“Cualquier insciativa que narlas? "Transportes para lograr el co- capacidad de trabajo y ges-  trleoogas? No. 
dé solución al problema habi-—— - "Vivienda, salud y edu- financiamiento para compra tión, compromiso y honesti-  ¿PiaizaraEnap? No 

José Luis Paredes Soto, candidato a consejero regional por la provincia Antártica. —— FehaEecoral Partio plo Ferovació laos 
“Si un candidato a Core le promete el Verena Edad 
oro y el moro, replantee su decisión” Erre Pis Dt dentes queens neo Wills y Meta oe Luis Pardos Soto en cto viviendas onlacomuna apre Enede quelo sá Jr del e ode am de pedazo) duen da es Va stes de especialidades am ádeca ca erp ua ula, abans: a dc cal dc cc ir ra optado ie mado ic icrata Mio, 

comercial de la Universidad de “Desde mi rol de Core, no es Sustedno fuera candidato por quién votaría ara Core Ángela ar. ecc 8 clar a Votan de gas 
Persona perseverante y rego- ARI) BRR 
Dile que ds ala tación compl es a 
ea ma oi Face olaa de 1986 a Puta Arcas. us patos Fon Jo Pares Oda y Bs. 
ias Veloso No ins há, 

  

  

   
    

mi función impulsar proyectos, 
pero aquellos presentados por. 

dl futuro gobernador segional — neros, construir un Centro de — considero fundamental que lo 
anlas materias anteriormente — Tratamiento y Diagnóstico o ocupon personas con al menos 
“expuestas serán de miespecial ejecutar un proyecto de ba- una base y formación adecuada 

heo de cales ¿Cuál elegiría? para decompoñar el cargo, en. 
“Elegir uno sin conocer su — mi aso, ser Ingeniero Comer. - ¿Cuál es su opinión so- base o que sustenta la necesi- cial, con postítulo, magíster y 

re los convenios de progra: dad, sería nnesponsable y poco experiencia de más de 10 años 
Considero primordial respaldar. mación suscritos por el go: profesional de mi parte 'anevaluación de proyectos, me 

  

  

  

   
  

    

- ¿Por qué decide presen- todo proyacto que impulso al — bernador regional? ¿Con qué califica como una persona ado. 
tarse como consejero regio: desarola del turismo y comer- — institución le gustaría que el — - ¿Impulsaria un proyecto cuada al cargo" 
mal? io, pesca artesanal e inítaes- — Gore firmara un convenio de — que permita alos consejeros 

“Porque quiero aportar al. tructuras quo e conjuguen con este tipo? nales tener una facultad A” . 
verdadero desarollo demipro-  stoesectars económicos pa: "Los convenios de progra logaaiva 3 Definiciones rápidas 

    vincia, un lugar al que le tengo. talograr dar un saltoque impll— mación son una fuente directa "Sibien, hoy las funciones — ¿Patagoniaconsalmones? No. 
mucho cariño, al que hice mi que poder destacar a nuestra — de recursos complementarios do este cargo ostán reguladas — ¿El Estado debe acelera la insta- 
hagary alcual quiero retribair-— iela como un destino turístico . al presupuesto entregado des- — por ley, considero de vial im. . lación dela industi del hidróge- 

     
  

  

  

  

     

le con mitrabejo”. posicionado a nivel mundial”, — de las ministerios para resol- — portancía que se aumenten las no werde?S 
vermateriss de importancia en . atribuciones de los consejeros ¿Apoyael Centro Antático nte 

- ¿Cuáles serían los princi-— -¿Cuálersonlas tresnece- nuestra región y que requiere — regionales, creo que mientras cional No, 
pales proyectos que lo gusta-  sidados que usted detecta en tocursas extras (... Creo que — más poder de decisión poda- — Mafallnessedebeabriraltusmo 
ría impulsar en caso de llegar — la ciudadanía?¿Por qué? ¿Qué — un convanio do programación mos toner a nivel regional os — masio? SL 
al Core? propone para solucionarlas? — con Educación s fundamen- — mejor ¿daregóndebecontarconun puer- 

“Los consejeros regiona: Palta de desarrollo delos tal que permita la mejora de in- o degrancaado? Si 
les no pueden proponer inicia- principales sectores económi-  fresstructura - ¿Porqué la gente debería Siendo una región productora de 
tivas, por lo que el mensajo a. cos de la comuna, los cuales de votar por usted? ideocarburos ¿La región deberia 
nuestros vecinos es, eun can tienen escaso accmpañamien- —— -Situvieraque =*Cr00 importante destacar de dejar de nera electricidad can 

  

didato a Core la promote olcro y to gubernamental y municipal tre los siguientes proyectos: que, si bien osto tipo de car- petróleo o gas No. 
dl moro, replantes su decisión... pata generar crecimiento. Dé- financiar un avión a Carabl-. gos son de elección popular, > Primaria Enap? SL
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